
被选上的日子—万峰老师 

 

当上教会的副主席 

最近万峰在教会的执事会中（我们称为堂区议会），当选了教会的副主席。其实一直以来，我

已经担任教会的书记 5年，他们看我经常发表一些比较刺激的论调，或者对教会的整体策略发

展比较积极，所以就选上了我。 

 

新任主席的压力 

因为卸任主席任期任满，所以同时间当选的主席也是新任的。他在开会小休的时候，厕所也没

敢去，给了他一份蛋挞（香港美食），他整个会议也没吃。最终，就像圣经所说的“忧忧愁愁

的走了”。他说，他在会议初期，感觉有点胃痛……其实背后，代表着主席对于这个位份非常

的重视，而面对前路的不确定和不掌握，也面对着承担起整个教会的领导，其实是怀着战战兢

兢的心前行。 

 

喜欢做书记 

万峰我自己呢，其实挺喜欢做书记的。我打字比较快，而且比较熟教会的规则，所以基本上会

议完毕以后就立时完成记录。书记除了每次开会得敲打数万次键盘外，其实没有什么困难。但

是，当选了副主席，代表我需要承担起其他的领导工作，要带领教会向前发展。我自己习惯是

一个“斗士”，对未尽完美的地方给予意见和作为先知的角色，告诉负责的弟兄姊妹一些崭

新而可探索的领域，但如果需要我亲手引导这些工作，我未知自己能否胜任。 

 

家人的勉励 

我的家人为我的岗位说了几句有趣的说话： 

 

我的爱人说：“给你这个岗位，是要塞住你的嘴巴，不要经常批评别人做这做那，而是要自

己亲手去做，落地的体验教会发展策略和牧养的关系。” 

 

我的妈妈说：“以往你做书记之类，都是一些支援的角色。今天你真正成为教会的核心领袖，

是要凭着神给你历年的训练去服侍教会。我看好你们崭新的配搭。” 

 

神早已训练 

感恩堂会给我的责任，是去领导研议教会未来的策略发展工作。近年原来神一早已经给我训

练，让我在策略规划方面有一定知识。相信以我的神学、教会史、崇拜、网络整合背景，也

会帮助教会更加能够回应这个网络世代。求主继续带领，也请同学们继续为我们这些战战兢兢

的领袖祷告！ 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 https://lts38.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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